

des fureurs de 1793, sont destinés à disparaître, les uns par leur dégradation déjà avancée, les autres par l'insouciance des populations rurales qui les possèdent. Nous espérons qu'on nous saura gré d'avoir eu l'idée de les tirer de l'oubli où ils avaient été laissés en les conservant à l'étude de ceux qui nous survivront, et émettons, en finissant, le vœu de voir réunir en un volume toutes les vieilles armoiries qui existent dans nos localités. La publication d'un Armorial archéologique serait importante pour les chroniques locales, et aurait un but incontestable ; souvent les pierres blasonnées redisent les plus belles pages de nos annales. Notre projet est de continuer ce travail lorsque dans nos excursions nous aurons trouvé d'autres matières ; elles ne nous manqueront pas, car nous en avons rencontré presque dans chaque endroit du Forez. Je serais heureux si cet exemple, malgré l'aridité et les difficultés, était suivi par quelques amis de notre passé.

Bourg-Argental, le 27 janvier 1865.